
Fréjairollaises, Fréjairollais,

Depuis la fin du printemps, l'amélioration des conditions sanitaires dans le cadre de la gestion du
COVID 19, a permis d'organiser  des événements souhaités par l'équipe municipale : la journée éco-
citoyenne du 5 juin, les deux marchés gourmands estivaux, le chantier loisirs jeunes du 19 au 23
juillet.
L'occasion de remercier les 11 jeunes âgés de 14 à 17 ans qui ont rafraîchi les sanitaires à l'entrée du
village et le skate park. Ils ont également rénové la maisonnette en bois qui est dans la cour de la
maternelle.
Sur notre commune, les activités associatives ont repris et les organisateurs s'attachent à contrôler le
passe sanitaire comme le prévoit encore la réglementation.
Le 23 octobre dernier, la commune a décidé de s'inscrire dans la lutte contre le cancer en organisant
une manifestation « Octobre Rose » en partenariat avec plusieurs associations du village. Cette 
 matinée a permis aux habitants de se retrouver autour du sport et contribuer à leur façon à la lutte
contre le cancer. Nous vous remercions de vous être déplacés nombreux.
Par ailleurs, vos élus restent mobilisés sur les projets présentés lors de la campagne électorale de
2020.
Ainsi le conseil municipal des jeunes, déjà réuni trois fois depuis son élection, verra un de ses projets
se concrétiser avec à l'étude, le financement d'un City Stade.
Concernant la restauration scolaire et depuis la rentrée de septembre, c'est la cuisine centrale d'Albi
qui fournit les 100 repas quotidiens  via une convention entre la mairie d'Albi et notre commune.
L'occasion de mettre plus de produits locaux dans les assiettes de nos enfants, et de respecter la loi
EGALIM privilégiant les produits bio.
Après les conclusions de l'étude d’opportunité du complexe enfance, dont je vous ai fait part lors du
dernier bulletin municipal, la phase préalable aux travaux est amorcée avec le lancement d'un marché
d'assistance à maîtrise d'ouvrage qui permettra d'identifier un chiffrage de l'ensemble.
Enfin, pour améliorer l'information des habitants, deux panneaux numériques vont être installés dans
le bourg. Les associations sont invitées à faire connaître à la mairie les manifestations qu'elles
organisent et qui seront retranscrites sur ces panneaux.
Pour conclure cet édito automnal, et puisque les conditions de rassemblement des personnes se sont
nettement améliorées, vos élus seront heureux de vous présenter une rétrospective de l'année 2021
et vous annoncer les projets pour 2022 à l'occasion d'une cérémonie des vœux à laquelle vous êtes
tous conviés le samedi 22 janvier 2022 à 18H00.
Respectueusement,

                                                                  Jérôme CASIMIR, votre maire.
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Le beau temps était au rendez-vous de cette
rentrée 2021, sous l’œil aiguisé de Jérôme Casimir
maire de la commune et des enseignants attentifs
aux mesures de sécurité et consignes sanitaires, la
rentrée s'est bien déroulée. Un effectif stable
avec 125 élèves répartis entre la maternelle et le
primaire. 
Pour la maternelle : 
- Lucas Miranda et Christine Carrozza 
26 élèves en charge des Très Petite Section,
Petite Section, et Moyenne Section. 
- Sandrine Marcellino avec Corinne Gaubert
s’occupe de 25 élèves de grande section et cours
préparatoire (CP).
Pour le primaire : 
- Sophie Belkheir avec 24 élèves (directrice du
groupe scolaire) est en charge du CP et CE1. 
- Danièle Marchal est en charge de 25 élèves avec
les CE2 et CM1, 
- Christophe Dhelin s’occupe de 25 élèves
CM1/CM2.
Nous souhaitons à toute l'équipe éducative et
pédagogique une très belle année scolaire.

'
La rentrée

2021

L'équipe
éducative

De Gauche à droite: sur la photo : 
Danièle MARCHAL - Christophe DELHIN -Lucas MIRANDA, Sandrine

MARCELLINO, Sophie BELHKEIR,  et Capucine GARCIA.

 

Le personnel
communal'

NOUVEAUTE POUR LA CANTINE DE L'ECOLE 

En ce début d'année scolaire, nous sommes
heureux d'accueillir Guylaine ROUANET,
dernière recrue au sein de l'équipe du personnel
communal. Guylaine a été embauchée en tant
qu'animatrice périscolaire. 

En ce qui concerne les activités, elles sont variées
avec la participation à Ecole et cinéma, les

rencontres sportives USEP, la piscine pour les GS,
CP, CM1 et CM2., le spectacle à la Scène nationale

et les projets de classe en cours d’élaboration.

De Gauche à
droite
sur la photo :
Amanda, Marie-
Claude, Corinne,
Marie-Christine,
Aurélie, Guylaine,
Christine  et
Justine

 

La rentrée scolaire voit le changement de
prestataire concernant la cantine scolaire. Le

nouveau prestataire choisi pour fournir les
repas aux enfants a été la cuisine centrale

d’Albi. Nous devons intervenir sur la qualité et
la proximité des denrées alimentaires,

favoriser les circuits courts, fournir aux
enfants de la viande bio, de la volaille label

rouge, des légumes frais et bio, c’est
l’avantage de travailler avec des producteurs

locaux, sans intermédiaire, et la traçabilité
des produits garantie."



' URGENT
Le cabinet d'infirmier de

Fréjairolles (de trois
personnes) cherche

infirmièr(e) libéral(e) pour
décembre pour 8 à 10 jours

par mois, pour cause départ.
La tournée est agréable.

 
Contacter Aurélie BALZEAU

06.15.26.32.98

Une envie sucrée ? Jo'Nuts saura vous satisfaire.
Installés à Fréjairolles, Jonathan, boulanger
passionné, et Stéphanie, amoureuse de la
pâtisserie, proposent des donuts gourmands et
artisanaux à venir récupérer sur Albi et ses
environs. Tout le monde trouvera son bonheur dans
une gamme de plus de vingt goûts différents. Les
donuts sont aussi disponibles en format mini. Pour
passer commande, contactez directement Jonathan
et Stéphanie sur la page Facebook ou Instagram
(jo_nuts81). Sélectionnez ensuite les goûts désirés,
le point de retrait (salle polyvalente de
Fréjairolles...) et la date de livraison. 
 

New's du
village

Les nouvelles
activités

3€ l'unité, 
12€ la boîte de 4, 
22€ la boîte de 8 

32€ la boîte de 12. 
 

Mini donuts : 22€ les 12,
32€ les 18 et 40€ les 24.

Commande à effectuer 24h avant.
Livraison tous les jours sauf le dimanche.

Minimum de commande : 4 donuts
Contact : jo.nuts81@gmail.com, 

06-95-31-01-87

Depuis le 12 octobre 2021, au centre du village a ouvert un salon de coiffure mixte, le
salon d'Andréa, Nous souhaitons la bienvenue à Andréa et une belle réussite dans ce
nouveau projet. Andréa GIEUDES vous accueille avec ou sans rendez vous  (hommes,
femmes et enfants) dans une ambiance professionnelle et chaleureuse. L'écoute, la
disponibilité et le bien être sont au rendez vous pour combler vos attentes. 
Réservez directement sur le site
pour prendre RDV 
 https://andrea.kalendes.com
 

Mardi, Mercredi, jeudi : 
9h-12h  13h-18h30

Vendredi : 9h-18h30
Samedi : 9h-17h

'
L'ADMR du secteur recrute des aides
à domicile, des auxiliaires de vie
diplômées . Pour intervenir auprès d'un
large public de la garde d'enfants aux
tâches ménagères pour soulager qui
travaillent ou les personnes âgées.

 

Par téléphone au 05.63.47.67.70
Par mail puygouzon@admrtarn.fr
Par courrier : 

Adresser votre CV ou contacter l'association ADMR 

 
ADMR 
4, Route d'Albi
81990 FREJAIROLLES

tel:0563476770


 Comptes rendus
du conseil
municipal

'Le conseil municipal du 28 Juin 2021

Les comptes rendus complets du conseil municipal
 sont disponibles à la mairie ou sur le site internet.

Ordre du jour :
-Complexe enfance
-résultats de l’enquête d’opportunité
-convention d’une maîtrise d’ouvrage
-Contrat de maintenance des sonneries des cloches
-Décision modificative n°1 du budget primitif 2021
-Centre de gestion du Tarn : Adhésion à la procédure mutualisée de mise en concurrence pour le risque
prévoyance des agents
-demande d’un emplacement de taxi
-Chantier Loisirs Jeunes
-Recrutement d’un agent chargé de l’animation à la pause méridienne
-Tirage au sort de trois jurés d’assises.
 

 
- Complexe enfance : résultats de l’enquête d’opportunité, convention d’une maîtrise d’ouvrage
Monsieur le maire fait un retour aux élus sur le résultat de l’enquête d’opportunité sur le projet du complexe enfance.
Il rappelle que tous les habitants ont reçu par courrier cette enquête.
Il y a eu 55 réponses sur 600 foyers consultés, l'essentiel des réponses correspondent aux 70 familles présentent
dans le groupe scolaire à ce jour.
 
- La petite enfance :
38 réponses sont parvenues dont 18.4% attendent un heureux événement, 50% ont un besoin régulier de garde, 27%
ont un besoin irrégulier, 56% sont satisfaits du mode utilisé à ce jour, 67% fréquentent régulièrement une crèche, En
résumé, 58% laisseraient leurs enfants plus de 35h par semaine  en cas de création d’une crèche ou micro-crèche,
Et donc, 66% des personnes interrogées souhaitent être tenues informées de l’ouverture de cette structure.
 
Le maire précise que le complexe enfance a pour objectif de mutualiser des moyens de garde. Le complexe enfance
doit être construit et être dimensionné, pour permettre l'ouverture aux autres communes afin de rentabiliser la
structure.
 
L’Accueil de Loisirs Sans Hébergement (ALSH)
L’enquête fait ressortir que les enfants sont gardés par les proches le plus fréquemment, ou dans un centre de loisirs
de communes limitrophes (38%). Le peu suffisant ressort sur les moyens de mode de garde sur Fréjairolles.
96% souhaitent connaitre l’existence de ce complexe 50% souhaitent que la gestion soit faite par la collectivité.
 
Christian CHAMAYOU demande quel est le financement de ce projet? Le maire répond qu'il sera financé par le biais
de subventions, (Etat, Région, Conseil Départemental, CAF et autres organismes sociaux), le reste sera à la charge du
budget communal en fonds libres.
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Chantier Loisirs Jeunes
44 réponses
46% des personnes connaissent le Chantier Loisirs Jeunes 42% souhaitent inscrire leur adolescent et 42%
l’envisageraient. 28% souhaitent sa mise en place pour les grandes vacances, 46% sur les périodes inter périodes
– le plus régulièrement (30%).
 
Bilan de l’enquête : monsieur le maire précise que les chiffres de retour sont encourageants sur l’ ALSH, et démontre
le réel manque de ce type de structure sur notre commune, un peu moins sur le projet petite enfance.
 
Monsieur le maire pose la question aux conseillers municipaux sur la pertinence de la continuité du projet Pôle
enfance, peut-il être envisageable ? Benoit MARQUES s’interroge sur le coût.
Monsieur le Maire précise que la commune possède 1350 habitants, qu’un nouveau lotissement s’est créé, des
nouvelles inscriptions sont à anticiper.
Le local Cantine/réfectoire est déjà exiguë, à ce jour : les équipements sont vieillissants. Pour lui, ce service est
indispensable pour les familles, il indique que le coût serait évalué entre 700000 à 800000 €.
 
De plus, les résultats de cette enquête sont évolutifs sur les années futures par contre une forte demande lors des
nouveaux arrivants sur la possibilité du complexe enfance (crèche, ALSH).
 
Monsieur le Maire propose au vote la poursuite du projet en matière d’étude.
Après en avoir délibéré, le conseil municipal a accepté à la majorité la proposition. 
 

Maîtrise d’ouvrage
 
Monsieur le maire propose de conventionner avec un maître d'ouvrage pour une assistance dans l'élaboration du projet,
le conseil municipal, à l'unanimité des membres présents, donne son accord.
 
Contrat de maintenance de l’électrification des cloches de l’église
Rapporteur : Ludovic MARLOT
 
A ce jour, la mairie fait appel, ponctuellement, à la société ANGELUS pour effectuer des réglages ou réparations du
mécanisme de la sonnerie des cloches de l’église.
Il est présenté au conseil municipal un contrat d’entretien, déplacements inclus, au tarif de 89 € HT/an de cet
équipement par ANGELUS de LAVAUR.
 
Le conseil municipal, après en avoir délibéré, à l’unanimité des membres présents, retient la proposition d’ANGELUS,
autorise monsieur le maire à signer le contrat de maintenance, ci-joint, d’un montant annuel de 89 € hors taxes.
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Décision modificative n°1 au BP 2021 (amortissements)
 
Monsieur le maire rappelle au conseil municipal, qu’au titre du transfert de la compétence Voirie à la communauté
d’agglomération de l’Albigeois, la commune bénéficie chaque année d’une enveloppe financière qui s’élève à 
89 702 € HT, afin de réaliser des travaux sur la voirie communale.
Début 2020, divers travaux de voirie ont été réalisés par la C2A pour le compte de la commune dont la réfection de
la place à l’entrée du village. Par délibération du conseil municipal du 28/10/2019, une convention avait été signée
avec la C2A afin que la commune finance le dépassement de l’enveloppe autorisée par le versement d’un fonds de
concours s’élevant à 9 300 €.
A ce jour, la réglementation impose l’amortissement de cette dépense sur une période de 15 ans, à compter de
l’année 2021 et ce jusqu’en 2036. Le montant à inscrire au budget primitif 2021 s’élève à 620 €.
Le conseil municipal, après en avoir délibéré, à l’unanimité des membres présents, modifie les ouvertures de crédits
du budget primitif 2021 comme suit.
 
Risque prévoyance des agents - adhésion à la procédure mutualisée de mise en concurrence en vue de la signature
d’une convention de participation
 
Depuis 2015, les agents de plusieurs des communes du territoire et de l’agglomération peuvent bénéficier d’une
couverture en matière de prévoyance dans le cadre d’une convention de participation.
 
La convention, d’une durée de 6 ans, arrive à échéance. Il convient donc de relancer une consultation.
 
Dans ce cadre, il est proposé à l’ensemble des collectivités et établissements du territoire de l’agglomération de se
regrouper pour mettre en œuvre la procédure de mise en concurrence en vue de la conclusion d’une convention de
participation.
 
Il est précisé que l’adhésion à la procédure de consultation est facultative, et fait l’objet de la présente délibération.
Par ailleurs, elle n’emporte pas décision de signer la convention de participation : chacun restera libre d’adhérer à la
convention de participation ou d’y renoncer.
 
De plus, en cas d’adhésion, la fixation ou l’évolution éventuelle d’une participation employeur relève des
prérogatives de chaque collectivité.
 
Vu le code général des collectivités territoriales,
Vu le code des assurances, de la mutualité et de la sécurité sociale,
Vu la loi n°84-53 du 26 janvier 1984 et notamment son article 25 alinéa 6,
Vu le décret n°2011-1474 du 8 novembre 2011 relatif à la participation financière des collectivités territoriales et
leurs établissements publics au financement de la protection sociale complémentaire de leurs agents.
 
Considérant l’intérêt d’une protection sociale complémentaire prévoyance pour les agents de la collectivité, et de
participer à une mise en concurrence mutualisée pour leur permettre d’en bénéficier au meilleur rapport qualité prix.
 
Le conseil municipal, entendu le présent exposé, après en avoir délibéré, décide de prendre part à la procédure de
mise en concurrence pour la passation de la convention de participation pour le risque prévoyance par mutualisation
des risques avec les collectivités adhérentes, donne mandat à la communauté d’agglomération en vue de conduire
les opérations de mise en concurrence, prend acte que les tarifs et garanties lui seront soumis préalablement afin
qu’il puisse prendre décision de signer la convention ou de ne pas donner suite.
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Autorisation de stationnement d'un taxi sur le domaine public communal
 
Monsieur le maire informe le conseil municipal d’une demande de stationnement sur le domaine public communal par une
conductrice de taxi. Le conseil municipal, après en avoir délibéré, à la majorité des membres, autorise madame MOLINIE
Myriam, domiciliée 30 chemin de la pale à ALBI (81) exploitante du taxi MY ‘TAXI MOLINIE MYRIAM (numéro
d’exploitation 08121002601 ) à stationner sur une place de parking, à l'entrée du village,
il est décidé que la redevance d'occupation du domaine public sera fixée au prochain conseil.
 
 
Mise en place d’un chantier Jeunesse
Sur proposition de monsieur le maire, considérant le partenariat financier avec la Caisse d’Allocation Familiales,
considérant le coût du séjour au camping de Saint Pierre de Trivisy ainsi que l’accès à un parcours d’accrobranches,
 
Le conseil municipal, après en avoir délibéré, à l’unanimité des membres présents, décide la mise en place d’un chantier
jeunesse pour cet été 2021, dit que l’agent municipal, Aurélie GARCIA, sera chargée de l’encadrement des travaux à
réaliser avec les jeunes sur Fréjairolles et de l’accompagnement sur la sortie à St Pierre de Trivisy, autorise monsieur le
maire à prendre les dispositions nécessaires à l’application de cette décision.
 
Recrutement d’un agent chargé de l’animation à la pause méridienne
Durant la période scolaire, l’animation de la pause méridienne, est effectuée par quatre animatrices. Trois d’entre elles
souhaitent continuer cette mission. Par contre, il convient de recruter une nouvelle personne pour compléter l’équipe.
Le conseil municipal, après en avoir délibéré, charge monsieur le maire de procéder à l’embauche d’une animatrice, à
compter du 1er septembre, à raison de 2 heures par jour, les jours d’activités scolaires.
 
Tirage au sort des jurés, année 2022
Monsieur le maire informe le conseil municipal que chaque année un tirage au sort des personnes devant figurer sur la
liste préparatoire de la liste annuelle des jurés d’assises doit avoir lieu. Trois personnes doivent être tirées au sort, à
partir de la liste électorale.
Les jurés d’assises sont des citoyens tirés au sort qui siègent aux côtés des magistrats professionnels de la cour d’assises.
Ils sont appelés à se prononcer lors de procès. Les trois personnes concernées doivent être de nationalité française, avoir
au moins 23 ans, savoir lire et écrire le français, et ne pas se trouver dans un cas d'incapacité ou d'incompatibilité avec
les fonctions de juré.
Le conseil municipal, après avoir tiré au sort la page et la ligne dans la page et vérifié que les conditions pour être jurés,
sont remplies, dit que les trois personnes retenues dans les fonctions de juré d’assises pour l’année judiciaire 2022 sont  :
Page 110, ligne3 : Grégory VALETTE – 8, chemin de Hugou
Page 84, ligne 3 : Martine MOLINIER épouse HERNANDEZ– Lotissement Clos d’Ondesque 
Page 100, ligne 8 : Valérie ROUSSEL épouse LEBLANC – 45 chemin de Salan
 
 



2ème édition de la marche
écologique le 04 juin 2022 - pour la

journée de l'environnement.

Mercredi 6 octobre, nous nous sommes retrouvés pour un
nouvel Conseil Municipal des Jeunes. 
Nous avons trvaillé sur notre projet du city stade, et notre
concours de dessin qui est ouvert aux enfants de la
commune sur le thème de la nature.
Nous aimerions aussi, organiser un moment
intergénérationnel autour de jeux de sociétés et d'aide à
l 'utilisation de l 'outil informatique.
 
 
A très vite pour ces manifestations. 
 
 

Rémy Ravailhe (maire des enfants de Fréjairolles) et les
membres du conseil municipal des jeunes

 
 
 

'
Conseil

municipal
des Jeunes

L'édito du Maire du Conseil Municipal
des Jeunes

à venir

Le projet du city stade va être voté
par le conseil municipal adultes au

prochain conseil municipal 

Participe au concours de dessin pour
la cérémonie des vœux du 22 janvier
2022. Tu peux remettre ton dessin à

la mairie dès aujourd'hui. 

Tournoi
sportif aux

vacances de
Pâques

à valider

Terrain 
bi-cross

Fête des
adolecents

Rencontre
intergénérationnelle



'
Compte rendu du
conseil municipal

des Jeunes

Le conseil municipal des jeunes du 6 Octobre 2021

Nous démarrons la séance par un retour sur ce qui à été fait l’an dernier.
 
- City stade : Monsieur le Maire fait un point sur le projet et donne un exemplaire des trois devis
réalisés à chaque participant. Il précise à nouveau que nous aurons droit à des aides au financement
de ce projet à hauteur de 80% le reste dû sera à la charge de la commune.
Ces trois devis seront présentés au prochain conseil municipal pour validation.
Nous tiendrons les jeunes informés de la suite du projet lors de la prochaine réunion.  
- La journée marche écologique : Nous projetons de renouveler cette expérience et nous fixons la
date du 4 juin qui correspond à la journée de l’environnement.
- Le concours de dessin pour enfants et adolescents sur le thème de la nature qui devait avoir lieu
lors du marché gourmand de l’été n’a pas pu se faire aussi nous proposons de le remettre début
janvier.
 
Les demandes exprimées par le conseil municipal jeunes :
- Refaire les bosses (piste Bicross, terrain de jeux)
- Faire un tournoi sportif pendant les vacances de pâques 
 
       Propositions des élus :
- Faire la fête des préadolescents : CM1 - Cm2 – 6ième – 5ième qui avait été demandé l’an dernier, à
réfléchir
- Proposition faite par Richard :
Assister à un Conseil Municipal Départemental des jeunes. Validation immédiate des jeunes, Richard
va faire les démarches nécessaires et nous tiendra informé.
- Dernière proposition : faire des rencontres inter générationnelles, sous forme d’ateliers numérique,
jeux ou activités. Nous allons y réfléchir et essayer de monter un projet.
 
Prochaine réunion programmée le 01/12/2021 à 17h45



Association des
parents d'élèves

Pétanque 
Tu tires, o tu pointes 

'
Associations

Association des
parents d'élèves

 
Après ces mois de répits associatifs et sportifs, toutes les associations
sont heureuses à nouveau de pouvoir vous accueill ir et reprendre avec
vous les activités. 
Retrouvez les coordonnées de toutes les associations fréjairollaises sur le
site internet de la mairie.

 
https://mairie-frejairolles.fr/fr/

Comité des fêtes

'

L’Association des Parents d’Elèves de Fréjairolles (APE) a pour but de créer du lien entre les
parents, les élèves et les enseignants.
L’objectif est de recueillir des fonds pour aider à financer des projets scolaires et récréatifs pour les
enfants scolarisés à l’école de Fréjairolles.
Membres du bureau pour cette année scolaire 2021-2022 :
    Présidente : Ludivine MARLOT 
    Trésorière : Laure HERNANDEZ - Trésorière adjointe : : Valérie LEBLANC 
    Secrétaire : Bérengère LACAILLE - Secrétaire adjointe : Karine FOUQUE
    L’APE de Fréjairolles compte également de nombreux membres actifs.
 
Des actions à l’école ont déjà été menées en ce début d’année scolaire comme la 1ère vente de
Madeleines BIJOU et la vente de citrouilles et de gâteaux. 
Pour Noël, l’APE organisera une vente de sapins ainsi que de Chocolats de Noël Jeff de Bruges.
 
 
 
 
Le 2 Novembre, l'APE a mené une action sur le marché de Fréjairolles afin de vous proposer de la
commande des sapins de Noël. La date limite pour la commande de sapins et des chocolats est fixée
au 08/11/2021. Les sapins et les chocolats de Noël seront livrés à Fréjairolles début décembre
2021. 
N’hésitez pas à vous renseigner sur notre Association.
Ces actions permettront de financer le goûter de Noël de l’école, des livres pour Noël seront offerts
aux enfants ainsi que des cadeaux collectifs pour chacune des classes.
 
Nous contacter : 
 
- apefrejairolles@outlook.fr 
- Page Facebook : APE Fréjairolles 
- Tél :  06.13.09.81.79

 
Si vous souhaiter réserver la salle polyvalente

pour un événement, contacter 
Nadine GARCIA au 06.26.97.13.19

(tous les jours après 18h)



Association des
parents d'élèves

Pétanque 
Tu tires, ou tu pointes Comité des fêtes

'Le comité des fêtes de Fréjairolles 
vient de fêter ses  50 ans du comité.
 
Nous avons fêté les 50 ans du comité au mois de septembre, où étaient conviés tous les anciens
membres depuis la création de cette association.
La journée s'est déroulée sous un superbe soleil, où retrouvailles, partage et convivialité étaient au
rendez-vous !
Nous remercions une nouvelle fois la mairie pour nous avoir permis de réaliser cet événement qui
nous tenait tant à cœur.
Nous remercions également tous les anciens membres d'avoir répondu présents à cet anniversaire.
 

Vous avez des enfants intéressés par la gym,
en tant que parents vous souhaitez que les
cours de gym enfants reprennent à
Fréjairolles...
Contactez :

Et voici notre annonce pour le bal d'hiver 2021 :
Samedi 04 décembre 2021 aura lieu notre
traditionnelle soirée à thème.
Et pour célébrer nos retrouvailles avec les
Fréjairollais, nous avons choisi 
le thème Occitan.
Comme à l’accoutumée nous proposerons un
repas et une animation pour la soirée.
 Nous vous ferons part des détails par les flyers
que nous déposerons dans vos boîtes à lettres
15 jours avant l’événement!
Mais vous pouvez dès à présent réserver votre
soirée!
 

Associations

Comité des fêtes

Gym enfants

Marie-José LEROUDIER
06.17.74.00.92

gymfrejairolles@gmail.com

De son statut de président du comité des fêtes
de Fréjairolles, Yannick CARLET se présente à la
candidature au Conseil d'Administration de la
FCF France (Fédération des festivals, Carnavals
et fêtes de France) dont l'élection du tiers
renouvelable s'est déroulé lors de l'Assemblée
Générale à Montargis du samedi 23 octobre
2021. Yannick est lors de l'Assemblée Générale
élu et donc un représentant de l'Occitanie.  
 



'Cet été, du 19 au 23 juillet 2021, a eu lieu le premier Chantier
Loisirs Jeunes à Fréjairolles. Ce Chantier Loisirs Jeunes a permis à
des adolescents de 14 à 17 ans de participer à un projet collectif
d'apprentissage à la citoyenneté. Ces jeunes ont pu toute au long
de la semaine sous une chaleur accablante s'investir pour leur
village à la réhabilitation du skate park, et des toilettes publiques,
la cabane à l'école... Ces lieux ont été repeints aux couleurs du
village en blanc et rouge. Les adolescents ont œuvré à des travaux
d'intérêt général. Toute l'équipe et leur animatrice Aurélie
GARCIA et l'agent technique Joel MIGNET, ont montré une grande
motivation à toutes ces réalisations et toujours avec de la bonne
humeur. Les adolescents ont fait preuve d'un savoir être dans le
bien vivre ensemble, et d'un savoir faire où tous se sont investis
et se sont entraidés. 
 
 
 
 

Evènements
du village

Chantier Loisirs
Jeunes

Nettoyage de l'atelier
 
 
 

Peinture du skate park
 
 
 

Réhabilitation du skate park
 
 
 

Après
 
 
 

Avant



'
Evènements

du village

Saint Pierre de
Trivisy

Après ces jours de labeurs sous la chaleur, un repos bien mérité. En
échange d'une participation bénévole, La mairie de Fréjairolles a offert un
séjour de trois jours de vacances d'été aux onze adolescents sur le site de
Saint Pierre de Trivisy du 26 au 28 juillet 2021. Lors de ce séjour,
accompagné d'Aurélie et de Nadine GARCIA, les onze adolescents ont pu
s'amuser sur le parcours accrobranche, à la piscine, et à des jeux multiples
(baskets, jeux de société...). Cette première expérience très positive sera
reconduite l'an prochain.



'

'

Evénements
du village

Forum des associations
Marchés

gourmands

Le premier marché gourmand avait été une réussite l'an dernier et
fortement apprécié. 
C'est parti pour la deuxième édition ... complété par le forum des
associations sans oublier le contrôle du pass sanitaire pour les
participants.
Cet été, deux marchés gourmands ont été organisés par la mairie de
Fréjairolles. Un marché a eu lieu le 31 juillet et un autre le 28 Août
2021. Lors de cette fin d'après midi a eu lieu également au mois
d'Août le forum des associations. Ce forum permet aux associations
de présenter leurs activités proposées sur Fréjairolles et de prendre
les premières inscriptions.  Etaient présents l'association des
bouchons d'amour, le club de gymnastique, de marche, le foot...ainsi
que l’association Fréjairollenfleurs qui a organisé une tombola. 



'Malheureusement, le temps n'était pas au rendez-vous au mois de Juillet, nous remercions les
commerçants qui ont collaborés pour la soirée malgré les conditions.
Le marché du mois d’août a été une réussite avec un concours de pétanque l'après midi puis la venue de
nombreux visiteurs qui ont pu savourer les mets préparés et proposés par les commerçants présents et
fidèles.
Les présents sur ce marché ont pu se restaurer en achetant du salé et sucré auprès de l'ensemble des
commerçants : Sévérine FERAL (viticultrice Cunac), M'le lait (fromages, yaourts..), Benjamin GERARD (Le
porc noir occitan), Elodie BATAILLE (thé), Fanny et Jean Sébastien MIRA (Crèpes), Christian CUQ
(Fromage), la ferme de Rayssaguel, les petits salés (cakes, samoussas), Christelle AUGUSTIN (les
escargots farcis)..
Ces marchés sont l'occasion de se retrouver, d'échanger et de partager. A l'année prochaine pour de
nouveaux marchés gourmands à Fréjairolles. 
 
 

'

Evénements
du village

Marchés
gourmands



'
 
De 9h à 12h, il a été organisé diverses activités et animations : vente du tee shirt et de gadgets "octobre rose"
au profit de la ligue, petit déjeuner proposé par le comité des fêtes. Cette première édition d'Octobre Rose a
débuté par un discours de Monsieur le Maire et des représentants de la ligue contre le cancer rappelant
l'importance du dépistage du cancer du sein. Ensuite, une soixantaine de marcheurs se sont élancés sur les
chemins avec l'association Lou Camins pour une marche d'une heure, suivie par un cours de gym animé par Eric
LAMBLIN (animateur de l'association de gym) et des animations proposés par Nicolas (un membre du comité
des fêtes). Pour clore cette matinée, la municipalité a offert à 12h un vin d'honneur et l’Association des
chasseurs ont des grillades de gibiers. Cette belle journée ensoleillée a été une réussite, très conviviale. Merci à
tous pour votre participation. Tous les bénéfices des associations et commerçants seront reversés à la ligue
contre le cancer. 

Evénements
du village

Génération
mouvement

La reprise de l'association "Génération mouvement" après ces mois de crise sanitaire a
eu lieu ce samedi 16 octobre 2021, Cette reprise s'est faite par un repas de
l'association à la salle polyvalente. De beaux événements ont été célébrés à savoir 4
noces d'or, 2 anniversaires (75 ans), et 2 noces de diamant.
 

'
La Mairie a souhaité en partenariat avec la ligue
contre le cancer organiser des événements lors des
manifestations d'octobre rose (dépistage contre le
cancer du sein). Le 23 octobre 2021 a eu lieu la
première édition à Fréjairolles. 



'
'

Informations
pratiques

 Les containers jaunes 
 
Des conteneurs vont être distribués au cours du
mois de novembre et décembre 2021. 
 
Nul besoin de s'inscrire, i ls seront déposés devant
chaque habitation avec un kit d'informations dans
les boites aux lettres.
 
Le bac jaune est à utiliser uniquement à partir du
3 janvier 2022 .

 

Le sac jaune, c'est fini à compter du 3

janvier 2022 sur la commune de

Fréjairolles

 

Collecte sélective

LA COLLECTE  des emballages et des papiers en mélange dans le même contenant
sélective et le remplacement par un bac jaune.
LA CONTENEURISATION avec la suppression des sacs de collecte 

La communauté d'agglomération a engagé un programme de simplification des consignes de
tri qui comprend : 

1.

2.
 LE BAC JAUNE  

 
 
 
 
 
Le bac jaune est à n'utiliser qu'à partir du 3 Janvier 2022 et à présenter à la
collecte de Fréjairolles.
 

Les vendredis tous les 15 jours (en semaine impaire)
 

Emballages et papiers à jeter ensemble dans le bac de tri.
Inutile de laver les emballages, il suffit de bien les vider.
Déposez les en vrac sans les imbriquer dans le bac (pas de sac)
Coller le stop pub sur votre boite aux lettres si vous ne souhaitez plus recevoir les
publicités.
Pour les papiers en quantités et les cartons volumineux, utilisez les points d'apport
volontaire, près de chez vous. 

Cabinet infirmières : 05 63 45 40 11
Osthéopathe (Cédric LEBLANC) : 06 66 69 37 30
Kinésithérapeute (François MAS) : 05 63 80 54 18
 
 

https://www.google.com/search?q=CABINET%20INFIRMIERE%20FREJAIROLLES&rlz=1C1AVNC_enFR605FR634&sxsrf=AOaemvI8Sfc7eBEQtg3J179-GLDfYMGeBQ:1634329532262&ei=tuNpYYa1Eq2dlwTL4JjIDQ&ved=2ahUKEwjTkN35n83zAhUqx4UKHYvcDhcQvS56BAgLEAk&uact=5&oq=CABINET+INFIRMIERE+FREJAIROLLES&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyBggAEBYQHjoHCAAQRxCwAzoHCAAQsAMQQzoTCC4QxwEQ0QMQyAMQsAMQQxCTAjoQCC4QxwEQowIQyAMQsAMQQzoKCAAQgAQQhwIQFDoFCAAQgAQ6CwguEIAEEMcBEK8BOgcIABCABBAKOhAILhCABBCHAhDHARCvARAUOggIABAWEAoQHjoECAAQDUoFCDgSATFKBAhBGABQsAxY-hxgmB5oAXACeACAAYABiAGGCpIBAzcuNpgBAKABAcgBC8ABAQ&sclient=gws-wiz&tbs=lf:1,lf_ui:2&tbm=lcl&rflfq=1&num=10&rldimm=2921778202117294321&lqi=Ch9DQUJJTkVUIElORklSTUlFUkUgRlJFSkFJUk9MTEVTWiEiH2NhYmluZXQgaW5maXJtaWVyZSBmcmVqYWlyb2xsZXOSAQ5udXJzaW5nX2FnZW5jeaoBGhABKhYiEmNhYmluZXQgaW5maXJtaWVyZSgE&rlst=f#


'
'L'ACTU CHEQUE ENERGIE : 

COUP DE POUCE EXCEPTIONNEL DE 100 €
Pour faire face à la hausse des prix de l'énergie qui impacte le
pouvoir d'achat des ménages modestes, le Premier Ministre a
annoncé une aide exceptionnelle de 100 euros pour les
bénéficiaires du chèque énergie. 
Elle leur sera envoyée automatiquement en décembre 2021
5.8 mill ions de familles sont concernées.
 
 

 

Informations
pratiques

Chèque énergie

Réservation TAD

LE TRANSPORT A LA DEMANDE : 
UN NOUVEAU SERVICE SIMPLE ET FLEXIBLE

C'est nouveau, le service transport à la demande de l'agglomération
albigeoise évolue et vous offre une nouvelle solution de mobilité simple et
personnalisée sur simple réservation. Il est particulièrement adapté aux
personnes âgées ou aux plus jeunes pour leurs activités sportives ou
culturelles. 

Ce service est accessible à tous et fonctionne 
du lundi au samedi de 8h30 à 18h30 toute l'année.

 
 ATTENTION : le TAD ne viendra pas jusqu'à votre

domicile. I l vous prendra à l'arrêt de bus le plus proche. A
certaines heures, si un arrêt TAD est desservi par une
ligne régulière. I l ne sera pas accessible en réservation.

Réservez votre
trajet par téléphone

au 05.63.76.06.16 
ou via 

l'application 
LibéA-Tad

site tad.libea-mobilites.fr

jusqu'à deux
semaines à l'avance
ou 30 minutes avant

le départ
 

Renseignements
complémentaires sur 
https://www.grand-

albigeois.fr

Tarif unique : 1.10 euros le voyage 
(à bord directement au chauffeur ou sur l’application 
M-ticket). Le ticket unitaire permet les correspondances avec les bus urbains et les cars
périurbains du réseau LibéA. '

Un transport simple et flexible
Un tarif unique 

Deux bonnes raisons de réserver le TAD...



'
'Le foodtruck Lunch Wagon avec ses hamburgers maison sera présent

au marché tous les 1ers mardis de chaque mois. 
Pensez à passer vos commandes dès 8h30 le matin par téléphone au
07.83.07.64.69 (Sébastien PORTAL). 
 

Sur le marché gourmand, vous avez dégusté les délicieuses crêpes
salées et sucrées de Jean Sébastien et Fanny MIRA. Le 21 octobre,
Jean Sébastien et Mira étaient présents pour la première fois sur la
place.
Pour vous régaler avec des crêpes, Fanny et Jean Sébastien 
vous accueilleront à nouveau avec le foodtruck sur la place sous le
cimetière. 

 Les jeudis 
18 novembre 2021
16 décembre 2021

Après avoir rénové la ferme Daydé,
chemin de la Grimalié, Catherine

Maucourt a eu le plaisir ce 10 octobre 
d’ouvrir les portes de son nouvel

atelier lors de la Journée des Ateliers
d’Artistes en Occitanie, organisée par

la Région. 
L’atelier reste ouvert au public sur

rendez-vous pris par mail,
catherine.maucourt@wanadoo.fr.

Catherine MAUCOURT
Artiste sculpteur'

Le travail se poursuit sur le projet du complexe enfance avec la construction du dossier délégation
d'assistance à la maitrise d'ouvrage.
 

Le futur projet du
complexe enfance

Actualités

Les food truck

'



Deux nouveaux arrêts de bus tout public ont
été installés à Revel et au chemin des
Fourcals. 
 '

Nouvel arrêt
de bus

Actualités

Médaillées
d'équitation

Deux cavalières de la commune de Fréjairolles ont vécu un événement
majeur dans la vie de cavalière. Anémone DONNAIS et Chloé
CASSAGNES inscritent au centre équestre VALAT INTENDANCE
EQUITATION ont brilamment participé aux championnats de France
d'équitation. Anémone a obtenu la 3ème place en Endurance - Master
d'Endurance amateur 1 GP - 100Km
et Chloé a obtenu la 2ème place Endurance Championnat des As junior
ind 90 km. Félicitations à toutes les deux pour la conquête de ces titres
 

'

Invitation'Monsieur Le Maire, les adjoints et les conseillers municipaux seront
heureux de vous présenter une rétrospective de l'année 2021 et vous

annoncer les projets pour 2022 à l'occasion d'une cérémonie des vœux.
 Vous êtes tous conviés le

 Samedi 22 janvier 2022 à 18H00 à la salle polyvalente. 
Ce moment permettra de partager ensemble la galette des rois.

' Journée de vaccination contre la covid-19

Le Centre d'examen et de Santé (CES) propose d'organiser une journée de
vaccination contre la COVID-19 au sein de la commune de Fréjairolles. Afin de
fixer une date précise pour organiser cette journée de vaccination, une liste de
personnes intéressées doit être établie. Nous convions donc les Fréjairollais et
Fréjairollaises non vaccinés ou en attente d'une troisième dose de contacter :

 
La Mairie au 05.63.76.07.20 avant le 15 novembre 2021.

 
Le personnel du CES pourra se déplacer uniquement en semaine entre 10h et
15h30, et ce en fonction du nombre d'inscrits. Le vaccin administré est le Pfizer.
Une seconde date sera à prévoir 3 semaines après pour procéder à la deuxième
injection pour ceux qui auront reçu une première injection à Fréjairolles.
 
 



Taxe foncière'

'
Réglementation

Réglementation sur la
taille des haies

Que faire au jardin en automne?
L'automne est là, et il y a pas mal de travaux à réaliser au jardin
avant qu'il ne se mette au repos...

Du lundi au vendredi de 9h00 à 12h00 et de 14h00 à 20h00
Samedi de 9h00 à 12h00 et de 15h00 à 20h00
Dimanche et jours fériés : De 10h00 à 12h00

Lors de vos travaux au jardin (tonte, tronçonneuse..) n'oubliez
pas de respecter les horaires autorisés par l'arrêté préfectoral du
25 juillet 2000 sur les bruits du voisinage (mêmes horaires pour
les travaux de bricolage bruyant).

Enfin, nous vous rappelons que les déchets verts à ce jour
doivent être emmenés en déchetterie. 
Le brûlage des déchets verts est interdit toute l'année et sur
tout le territoire de l'agglomération.
La plateforme de compostage de la déchetterie de Ranteil est
ouverte du lundi au samedi de 8h00 à 12h00 et de 13h30 à
17h30. 
 
 La taille et l'entretien des haies et des plantations en

bordure de domaine public sont obligatoires. 
La responsabilité d'un propriétaire ou d'un locataire

pourrait être engagée en cas d'accident.

Jusqu'à maintenant, L'Etat compensait la commune de la perte de la
taxe d'habitation. Depuis, cette année, ce n'est plus l'Etat qui la
compense directement : la commune perçoit la part de taxe foncière
que touchait le Département. En contrepartie, le Département touche
désormais une part de la TVA. Le taux du département a donc été
intégré au taux de la commune.
 
Concrètement, alors que la commune n'a pas augmenté les impôts
cette année, nous avons dû voter un taux de 49.26% au lieu de
19.35%, normalement (car addition du taux départemental de
29.91%). 
 
C'est un jeu de "passe passe" qui fait que sur votre avis de taxe
foncière, il n'y a désormais plus de colonne pour le département et il
y a en contrepartie une augmentation du taux dans la colonne de la
commune. 
 
 



Mairie de Fréjairolles
05.63.76.07.20

mairie@mairie-frejairolles.fr
Un avenir commun, Frejairolles sur Facebook
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